



Antrag zur Schaffung von Eltern-Kind-Parkplätzen in den Parkhäusern

Beschluss

Das Studierendenparlament beschließt die Einführung von Eltern-Kind-Parkplätzen in allen Parkhäusern der Universität.

Begründung

Die Universität beschreibt sich auf Ihrer eigenen Website als "Lehr- und Forschungsort, an dem Studieren und Arbeiten mit Familienverantwortung sowohl strukturell als auch ideell unterstützt wird."¹ Insbesondere im strukturellen Aspekt lässt die Verträglichkeit von Studium und Kind jedoch noch zu wünschen übrig.

Für Eltern mit Kind gestaltet sich das Parken an der Universität teils äußerst schwierig. In den offiziellen Hinweisen auf der Uni Webseite wird hier lediglich nur die Möglichkeit zum Kurzparken erwähnt, sollte man seine Kinder in die Kindertagesstätte bringen.² In der sonstigen Parkstrategie der Universität werden Eltern nicht als gesonderte Gruppe berücksichtigt, wobei das Parken für diese Gruppe teils eine besondere Herausforderung darstellt.

Die Anreise zur Universität mit Kleinkindern und teils zusätzlichem Inventar für diese macht das Parken weit hinten oder in oberen Etagen der Parkhäuser schwierig. Dementsprechend sollten Parkplätze in den Parkhäusern ausgewählt werden, die sich im Erdgeschoss befinden und möglichst nahe an Fußwegen liegen, um möglichst einfach und ungestört mit Kindern und Gepäck von den Autos weg hin zur Uni zu kommen.

¹ <https://www.uni-saarland.de/verwaltung/chancengleichheit/familienbuero/familienfreundliche-hochschule.html#:~:text=Studierende%20bzw.,dem%20Schreiben%20einer%20Hausarbeit%20etc.> (zuletzt abgerufen 22.04.2024)

² <https://www.uni-saarland.de/standort/saarbruecken/auto/parken.html> (zuletzt abgerufen 22.04.2024)